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12月5日（土）〜11日（金） 12月12日（土）〜18日（金）

特集 特集山 田 洋 次×井 上 ひ さし 展 市川のお魚グルメ スズキを食べよう

いちかわエフエム
83.0MHz「いちかわイブニングインフォメーション」
毎日午後6時30分～35分（5分間）

「マイタウンいちかわ」
「マイタウンいちかわ」のバックナンバーは、

 市公式Ｗｅｂサイト「インターネット放送局」でご覧になれます。

市川市住民基本台帳人口（10月31日現在） ▶ 476,479人　男 242,329人  女 234,150人  231,635世帯
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広告

広告主の募集

☎︎３３４-１１０６
　広報広聴課

１月から３月に発行する
「広報いちかわ」に掲載する
広告を随時募集しています。

詳しくは市公式Ｗｅｂサイトで

 と検索広報いちかわ広告

e-モニターに登録をe-モニターに登録を
　e-モニター制度（eモニ）は、登録者にメール
で市からアンケートや情報を発信し、みなさん
の声を広く集めて市政に反映していくもので
す。登録は無料。ぜひ参加してください。（平成
27年10月末日現在の会員数7,110人） 

■登録できる方
国内在住の16歳以上の方で、インターネット及び電子メー
ル（スマートフォン・携帯電話を含む）の使用が可能な方
■登録方法は2通り
◎ 市川市  eモニ で検索
https://www.e-moni.city.ichikawa.
chiba.jp/em/
◎QRコードを読み取り、
em@e-moni.city.ichikawa.chiba.jp
に空メールを送信。

（事務局から会員登録のため
のメールを送ります）

☎７０４-０２８５eモニ事務局
（広報広聴課内）
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　今号の１面は、市川駅南口で点灯し
ているイルミネーション。もうすっかり
イルミネーションという言葉が定着し
たように思いますが、広報紙なのでわ
かりやすく他の言葉はないかと調べま

したが、日本語では電飾、なんだかピ
ンと来ませんね。
　この写真を撮影するため、駅前で三
脚を立て撮影していると何人かの方
に声をかけていただきました。写真は

何に使うのですかと聞かれ、広報いち
かわに使いますと答えるとその方にど
んな写真か楽しみですと言っていただ
きました。お楽しみいただけたか不安
です。

広
報

　11月22日（日）から、大町公園内で「もみじ鑑賞会」が始まりました。普段は入ること
のできない「もみじ山」が開放されています。暖かい日が続いたせいか、紅葉の進み
具合はゆっくりのよ
うですが、どこかのＣ
Ｍで言っていたように

「新緑の美しいとこ
ろは紅葉も美しい」、
変化していく様子を
じっくりと楽しめるで
しょう。「もみじ鑑賞
会」は明日、12月6日

（日）までです。

より多くの命を救うために装い初めたもみじ山 11月21日11月22日

　漁船の上でぴちぴちと跳ねるスズ
キ。市川産のスズキを、オリジナルメ
ニューで味わっていただけたでしょうか。

「市川のおさかなグルメフェア」は、市川
の漁師さんが水揚げした
市川港直送の新鮮なスズ
キを使い、市内の飲食店
が開発したオリジナルメ
ニューを提供したもので、
写真はスズキ漁に同行さ
せていただいて撮りまし
た。今回のフェアのため、
漁師さんは夜明け前のま
だ暗い朝4時に市川漁港
を出て、お昼までに小型底

引き網を引くこと6回、およそ200キロも
のスズキをあげしました。船の上で箱詰
めして、その日のうちに漁師さん自らが
フェア参加店舗に直送していました。

　多数の死傷者が出ることが避けられ
ない大規模災害。そのときに、一人でも
多くの命を助けるため、菅野にある東京
歯科大学市川総合病院で、市と同病
院との「医療救護活
動合同訓練」が行われ
ました。この訓練は、東
京湾北部地震が発生
し負傷者4,000人超、
約1時間半の訓練時
間内に搬送されて来
る患者は30名という
設定で、治療の優先
度を決めるトリアージか
ら搬送、応急処置や
治療に至るまでの一

連の動きが実際に行われました。いつ
起こるかわからない災害に向けて、より
多くの命を救うための体制整備が進め
られています。

　8月に行われた「千葉なし味自慢コン
テスト」で、柏井町「鈴木農園」の鈴木庸
夫さんが、出品全110点の頂点「農林
水産大臣賞」を受賞しました。このコンテ
ストは、県内各産地から選りすぐりの梨を
集めて行われていますが、今回JAいちか
わの出品者は他にも関東農政局長賞

と奨励賞3点を獲得し「市川の梨」のお
いしさを証明しています。梨農家さんと
JAいちかわのみなさんが、市長への受
賞報告をしました。今年の梨はもう終わ
りですが、梨農家さんの作業はまた来年
に向けて始まっています。おいしい市川
の梨を来年も期待しています。

新鮮ぴちぴち市川のおさかな

ナンバーワンはやっぱり市川の梨

11月13日

11月19日

市公式フェイスブックに掲載した
市内の話題・出来事をお届けします。

市公式フェイスブックで よりタイムリーな情報を
https://www.facebook.com/city.ichikawaトピックス

５,９７１人（11月26日現在）
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市川市役所フェイスブック 検索




